

Blieskasteler Schutzengel übernehmen

Unterbringungskosten

für Carina's Therapie in Baiersbronn

www.blieskasteler-schutzengel.de

Seit vier Jahren begleiten die gemeinnützigen Blieskasteler Schutzengel die 7jährige Carina Ostronok aus Merzig, deren schlimmes Schicksal tief berührt. Bis zum Alter von zwei Jahren war das kleine Mädchen ein ganz normal entwickeltes, glückliches, lachendes und gerne spielendes Kind. Die seltene und tückische, plötzlich aufgetretene Krankheit Meningoenzephalitis veränderte das Leben von Carina und ihrer allein erziehenden Mama Jana von einem auf den anderen Tag grundlegend.

Mit der schlimmen Krankheit, die bei Carina schwere neurologische Schäden bewirkte und eine sofortige monatelange stationäre Krankenhausbehandlung notwendig machte, ging zugleich eine dramatische Wesensveränderung einher. Das Kind reagierte auf nichts mehr und muss seither nahezu „rund um die Uhr“ gepflegt werden. Große Hoffnung wurde in den Jahren 2014 und 2016 in Delfintherapien in Curacao gesetzt, die tatsächlich kleine Entwicklungsfortschritte bei Carina brachten, deren Kosten aber generell nicht von den Krankenkassen übernommen werden. Dabei konnten einige motorische (z.B. Greifbewegungen) und kommunikative Fähigkeiten deutlich verbessert werden und abhanden gekommene psychische und physische Fähigkeiten kamen zum Teil zurück. Auch ist Carina seither aufmerksamer geworden und nimmt ihre Umgebung wieder besser wahr. Doch der harte Kampf zurück in ein „halbwegs normales Leben“ geht täglich weiter und alles „Menschenmögliche“ wird für eine weitere Verbesserung der schwierigen Lebenssituation unternommen. In diesem Sinne hat Carina's Krankenkasse kürzlich eine zweiwöchige Intensivtherapie vom 18.06. bis 30.06.2018 in einem speziellen Therapiezentrum in Baiersbronn bewilligt, in der besonders geschulte Physiotherapeuten diverse Zusatzqualifikationen besitzen und neben sensomotorisch-perzeptiven Behandlungen insbesondere neueste Erkenntnisse der Neurophysiologie zur Anwendung kommen. Doch nur wenige Tage vor Beginn der Maßnahme musste Carina's Mama mit Bestürzung die Hiobsbotschaft zur Kenntnis nehmen, dass die Krankenkasse zwar die therapeutischen Behandlungskosten, nicht aber die Kosten der Unterbringung (865 Euro) in Baiersbronn übernimmt.

Im Hinblick auf ihre eigene finanzielle Gesamtsituation sah sich Frau

Blieskasteler Nachrichten

Freitag, 13. Juli 2018

Nr. 28/2018

Ostronok indes zur Übernahme dieser für sie immensen Kosten (865 Euro) außerstande, so dass die Durchführung der Therapie wenige Tage vor Beginn ernsthaft gefährdet schien. In ihrer verzweifelten Notlage wandte sich Frau Ostronok deshalb am 11.06.2018 an unseren Schutzengelverein mit der Bitte um Hilfe. Innerhalb weniger Stunden wurde noch am selben Tag unbürokratisch „ohne wenn und aber“ ein

Schutzengel-Vorstandsbeschluss herbeigeführt mit dem Ergebnis, dass neben der Übernahme der Unterbringungskosten von 865 Euro zusätzlich noch ein Taschengeld für die sympathische Kleinfamilie für Eis, Kaffee und Kuchen pp. gewährt wird, so dass insgesamt eine finanzielle Sofort-Hilfe in Höhe von 1.000 Euro durch unseren Schutzengelverein erfolgte.

Wir freuen uns, dass wir durch unsere schnelle Entscheidung und unbürokratische Abwicklung sicherstellen konnten, dass Carina die für sie so wichtige Therapie in Baiersbronn ab 18.06.2018 mit ihrer Mama, die sie stets liebevoll begleitet und pflegt, erfolgreich durchführen konnte. Somit konnten wir der kleinen Familie bereits zum dritten Male mit Spendengeldern helfen. So haben wir Carina im Jahr 2014 ein therapiebegleitendes Schallwellengerät der Firma Novafon gespendet, dessen Kostenübernahme die Krankenkasse abgelehnt hat. Da indes das Fraunhofer Institut nachgewiesen hatte, dass eine entspannende Schallwellenbehandlung mit dem handlichen Massagerät bis zu sechs Zentimeter tief wirkt und eine besonders intensive, gesundheitsfördernde und nachhaltige Massage und Stimulation ermöglicht, hatten wir die Anschaffungskosten zum Wohle von Carina damals komplett übernommen.

Aus Überzeugung haben wir auch die im Jahr 2016 erfolgreich durchgeführte Delfintherapie mit einer Spende in Höhe von 2.000 Euro gerne unterstützt.

Wir wünschen Carina von Herzen für die Zukunft weitere gesundheitliche Fortschritte und werden die Familie selbstverständlich weiter auf ihrem schwierigen Weg begleiten. Sollte unsere Hilfe erneut benötigt werden, sind wir jederzeit wieder gerne zur Stelle. Darauf geben wir unser Schutzengel-Ehrenwort!



Das Foto zeigt die 7jährige Carina mit ihrer Mama Jana Ostronok vor dem Therapiezentrum in Baiersbronn.

Bildrechte: Klaus.Port